

Sujet :[INTERNET] Plage en régie municipale Le Richelieu

Date :Mon, 4 Oct 2021 06:55:22 +0000 (UTC)

De :> emanpra (par Internet) <emanpra@yahoo.fr>

Répondre à :emanpra <emanpra@yahoo.fr>

Pour :Ddtm-sm@alpes-maritimes.gouv.fr <ddtm-sm@alpes-maritimes.gouv.fr>

A l'attention de madame le commissaire enquêteur

Chère Madame,

suite a l'enquête publique relative a l'attribution de la concession des plages naturelles, je me permets de vous écrire.

En effet j'ai appris avec une grande déception que la plage municipale Richelieu à la Pinede de Juan les Pins devait disparaître et être déplacé vers Golfe Juan.

Depuis sa création en 2014,ma maman, qui possède un appartement à Juan depuis plus de 20 ans, et moi même sommes de fidèles clients.

Cette plage est idéalement placée au coeur de la Pinede, avec des prix abordables. Pour avoir pratiqué les plages privées depuis de nombreuses années, je trouve et je ne suis pas la seule que payer 11€ un matelas avec un parasol est tout a fait raisonnable et appréciable.

Le personnel de la plage est accueillant ,et j'ai fait de très belles rencontres a cette plage .

De ce fait j'attire votre attention sur la nécessité de garder cette plage municipale à l'endroit où elle est pour les Antibois et les touristes en plein coeur de Juan les pins.

C'est aussi une question de sécurité et de décor de la Pinede, plein coeur de Juan que avec la rénovation en cours du Provençal et la construction de un autre Hotel de haute de gamme on espère vivement va retrouver la beauté et l'élégance qu'il l'a fait connaître dans le monde entier.

En fait la Pinede aujourd'hui est déjà un peu dangereuse à la tombé de la nuit et même la journée on peut y trouver des SDF souvent alcoolisées et des petits jeunes qui fument et autre.

Si la plage devait être déplacé vers Golfe Juan ,beaucoup de personnes ne pourront y accéder, trajet trop long et impossibilité de se garer.

J'espère de tout coeur être entendue, et que la mairie fera un effort pour préserver cette plage municipale si essentielle a notre bien être et à son nom dans la vie des Antibois et des touristes.

Veuillez agréer Chère madame , mes plus sincères salutations.

Emanuela Prati

(Mlle Emanuela Prati - 15, avenue du Général Huesch - Juan les Pins)